
7 Pièces

200 m²

Réf. MZIMD024

1 575 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Dans  un  secteur  résidentiel  recherché,  à  proximité  des  commerces,

cette élégante propriété familiale exposée sud, avec vue sur les collines

de  l'Estérel,  se  développe  sur  environ  200m2  et  3  niveaux.  Le  RDC

comprend  un  vaste  et  lumineux  salon,  une  cuisine  indépendante,  un

bureau,  une  chambre  et  un  wc  invité.  Le  premier  étage  dispose  de  3

chambres dont une chambre de maître avec salle de bain, dressing et

terrasse  privée,  une  salle  de  douche  et  un  wc  indépendant.  Le

rez-de-jardin se compose d'un large garage de plus de 90m2 et d'une

belle pièce avec wc, qui peut être rendue indépendante. ...

In  a  sought-after  residential  area,  close  to  the  shops,  this  elegant  south-facing

family  property,  with  views  of  the  Esterel  hills,  spans  around  200m2  and  3

levels.The ground floor comprises a large, bright living room, a separate kitchen, a

study,  a  bedroom and  a  guest  toilet.  The  first  floor  has  3  bedrooms,  including  a

master bedroom with bathroom, dressing room and private terrace, a shower room

and separate toilet. The garden level comprises a large garage of more than 90m2

and a beautiful room with wc, which can be made independent.The exterior offers a

cosy space for relaxing out of ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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